
8 Pièces

320 m²

Réf. 8569L

12 500 €

La Croix-Valmer
Maison à louer (83420)
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Dans  un  magnifique  parc  clos  de  10ha  aux  essences

méditerranéennes,  proche  des  plages  de  Gigaro,  cette  superbe  villa

propose  une  superficie  totale  de  320  m².  Un  grand  espace  de  vie

s'ouvre sur la piscine chauffée pour la villa principale agrémentée de 2

magnifiques  suites,  3  suites  supplémentaires  pour  la  villa  secondaire

permet  d'accueillir  famille  ou  invités.  Hélisurface  dans  le  domaine,

vidéosurveillance,  service  para  hôtelier,  2  mini  mokes  sont  à  la

disposition des hôtes pour sillonner le domaine, un bateau à la location

avec  son  skipper.  Luxueuse  villa  contemporaine  dans  un

environnement ...

This superb villa is situated in a magnificent enclosed 10ha Mediterranean park, not

far  from the beaches of  Gigaro, offering a total  surface area of  320 m².The main

villa consists of a large living space opened onto the heated swimming pool and 2

magnificent suites, the secondary villa is composed of 3 additional suites for family

or  guests.Helisurface,  video  surveillance,  parahotelier  service,  2  mini  mochas  are

proposed  for  the  guests  to  explore  the  property,  a  boat  to  rent  with  its

skipper.Luxurious  contemporary  villa  in  a  prestigious  and  quiet  environment  within

only 20 minutes from ...
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